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9月定例議会を9月6日・7日に開きました。
条例の改正や補正予算などを慎重に審議した結果、すべて全会一致で可決しま
した。
平成18年度の決算の認定については、議員7人で構成する決算審査特別委員
会に付託しました。詳しい内容は次号でお知らせします。

庁
舎
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設
特
別
委
員
会

全
会
一
致
で
設
置

役
場
庁
舎
が
、
Ｊ
Ｒ
連

続
立
体
交
差
事
業
の
た
め

移
転
し
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
こ
と
は
、
こ
れ
ま
で
に

も
お
知
ら
せ
し
て
き
ま
し

た
。
同
事
業
は
平
成
二
十

五
年
度
か
ら
本
格
着
手
さ

れ
る
予
定
で
す
。

庁
舎
移
転
に
つ
い
て
は
、

そ
の
期
日
を
逆
算
す
る
と
、

平
成
二
十
一
年
度
に
基
本

設
計
、
二
十
二
年
度
に
実

施
設
計
を
行
い
、
二
十
三

年
度
に
建
設
工
事
に
着
手
、

二
十
四
年
度
に
は
完
成
、

移
転
す
る
必
要
が
あ
り
ま

す
。現

在
、
町
で
は
役
場
内

部
検
討
委
員
会
を
設
置
す

る
な
ど
し
て
検
討
が
行
な

わ
れ
て
い
ま
す
。

役
場
庁
舎
の
移
転
、
建

設
な
ど
に
関
す
る
事
項
は
、

町
民
の
生
活
に
大
き
な
影

響
を
与
え
る
も
の
で
あ
り
、

そ
の
内
容
が
真
に
住
民
の

利
便
性
な
ら
び
に
福
祉
の

向
上
に
つ
な
が
る
も
の
に

な
ら
な
い
と
い
け
ま
せ
ん
。

そ
の
た
め
、
地
方
自
治
法

で
も
議
員
の
三
分
の
二

（
海
田
町
議
会
で
は
十
一

人
）
以
上
の
賛
成
が
必
要

と
さ
れ
る
、
特
別
議
決
と

さ
れ
て
い
ま
す
。

議
会
と
し
て
も
、
慎
重

に
調
査
・
研
究
す
る
必
要

が
あ
る
こ
と
か
ら
、
議
員

全
員
で
構
成
す
る
、
庁
舎

建
設
特
別
委
員
会
を
全
会

一
致
で
設
置
す
る
こ
と
に

決
め
ま
し
た
。
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西
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充
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美しいまちづくりへ

◇クリーンキャンペーン
6月24日、町内全域で約4,800人の方に参加い

ただき、空き缶等のごみが一掃され、大変きれい
な町になりました。

◇福祉事務所設置が白紙に
安芸郡4町での共同設置を検討してきましたが、

府中町が地方交付税の不交付団体になり、これに
対する財源確保に見通しがたたないため、白紙に
戻しました。府中町を除く3町での共同設置か単
独設置かを、事務レベルで協議しています。

◇戸籍の電算化
証明書発行等の大幅な時間短縮など、じん速な

事務処理ができるよう、平成20年4月稼動に向け
て作業を進めます。

◇ご長寿をお祝い
今年中に77歳、88歳および100歳以上になられ

る高齢者238人に対し、長寿を祝福し、敬老祝い
金をお渡ししました。

◇地震を想定した職員参集訓練
9月3日に、震度6弱の地震が発生したとの想定

で実施しました。今後とも訓練を重ね、危機管理
意識の高揚に努めます。

参集訓練の様子

町道335号線を改良

東昭和町地内の町道を，総延長221メートルにわ
たって改良します。

補正予算

－道路整備の促進を－
全会一致で可決

意 見 書

便利になります

国
道
二
号
や
三
十
一
号

な
ど
の
朝
夕
の
慢
性
的
な

渋
滞
は
、
町
民
生
活
の
み

な
ら
ず
産
業
活
動
に
も
重

大
な
支
障
を
及
ぼ
し
て
い

る
。こ

れ
を
解
消
す
る
た
め

の
国
道
二
号
東
広
島
バ
イ

パ
ス
や
広
島
南
道
路
の
整

備
は
、
本
町
の
極
め
て
重

大
な
課
題
で
あ
り
、
引
き

続
き
道
路
整
備
の
促
進
が

強
力
に
図
ら
れ
る
よ
う
強

く
要
望
す
る
。




